



川上 孝裕 様

かわのうじゅり
まこと まこと まこと
今回 またかな 学校 プロジェクト DV
貸し出し ありがとうございました。
様々な人の熱い熱い思いが伝わり
内容もそうですが感動しました。
一番は生徒が人との出会い 言葉の
力 命 自分の健康な体 障害を持つて

おられる方、両親の存在など様々な
ことに気付きましたことが嬉
しかったです。川上様この映画で人生が
変わる生徒は必ずいます、ありがとうございます。
ございました。

甲南高校・中学校
岡山 慶叙



ぼくは、こういう「パリアフリー」と言
う映画は初めてだった。この映画は体に障
害のある人も見えるものだ、たのび、いじ
との映画とはちがう見方で見た。ぼくは、
たまに目をつぶるたり、耳をふさいだりし
て見た。そうすると普通の生活とすこく変
わって不思議だ、た。いつも観ていい映画
だと見ればいいけど、この「パリアフリー」
だと障害を持つ、という人達も見えるのでこ
れは良い映画だと思った。

そして映画の内容は主人公が友達にうそ
をつき、そしてそのうそを実現するのに
東京に行き色々な人に会う物語食の友、そ
して、会った人が「また必ず会おう」と言
う映画なのだ。主人公はこの旅で色々の人
に会、乙前の自分の変わ、乙いくことで自
分に自信が付くのです。

ぼくは、この映画で学んだ事は、ぼくは
まだ最初の主人公みたいだけど、この映画
を見て思いやりの行動をとる事が重要なと
思いました。だから、これからはこの事を
意識して行動していくと思う。

今回の映画はいつもとは違ひ、音声や字幕付きて途中、目をつぶしたり、耳をこじたりして見ていました。音声や字幕だけでは分からぬ所もある。たけれど、意外と理解しながら楽しむことができました。

この映画の中で、僕が個人的に一番気に入。た人物は、柳下さんです。この人が一番気に入。た理由は、自分がガンだとし、たのに前向きに考え、そのまま旅に出てしまうという凄い行動力と、意外と正論をたたきこんできたかと思えば、笑えることも沢山言。ていて、一緒にいるとしても楽しそうだからです。

この映画の主役でもある太和也についてま。す最初に鬼、たのは運が良くなという事です。あんまりに知らぬ人のを受け入れてくれ人々がある日本は。。。なと思っていました。

そして和也が最後に少年に、「また必ず会おう」という言葉は感動的だった。

今まで学校で見た映画で一番おもしろかった。また、見てみたい。

僕は、まだこの作品を見て思つたのは、
字幕や音声がイドなどがついてて、不思議
な気分だなと思いました。しかし、耳や目
が不自由な人にはこのようないいものがな
いからいいと思うと、改めてこのようないいこ
とが必要な人だとと思いました。

次に、この作品について僕は人は周りの
人に助けられていくことに止まらず成長する
んだなと思いました。

僕はこの漫画を通して、自分だけでは
この世の中を生きていけない事から、これから
出会う人々がたとえどんな人であっても、いつ
か世話になる自分がいるなーし、会けて支え
てくれると思うから、尊敬しました会えたこ
とに感謝しなければいけないなーというこ^と
改めて感じました。

ぼくはこの物語をみて「さよなら」と
言わず「また必ず会おう」と言つておたく
なりました。なぜならこの物語は一つの出
会いからはじまり、たくさんの出会いが知
也の人生をかえて、いろいろな出会いには
いろいろなわかれもあるのでその一つ一つ
の出会いを大切にすることが大事なんだな
と思つたからです。

バリアフリーの映画を見たのはぼくはほ
じめでどうたけど耳が悪い人や目が悪い人
でもみれる映画もあるんだなと思いました。
目をつぶったりして聞いても少しはついて
いけなくともほとんど普通にみているのと
かわらないくらい楽しめて感心しました。

この映画を見て、ぼくは原作の本も読ん
でみたくなったので学校の朝の読書でもよ
んだりしたいです。

和也みたいに優しい人でないとあんなこ
とはできないなと思ったのが和也みたいに
優しくてたまにはウソをついてしまうけど
あんな人にになりたいです。

ほくは この映画を見て成長するにはや
つたことのないことを挑戦していくかないと
ためな人だと思いました。それと、人から
大切なことを教わることも成長につながる
のではないかと思いました。この映画では
主人公がいままでしたことのない一人旅に
挑戦します。最終的には家に帰れるのですが
それまでの間にたくさんの人人に会い、たく
さんのことを見たり、支えられました。そ
の人们は他の人々からしてほあまりやりた
くなかったりとも主人公のために色々なこと
をしてくれました。そのような人々は尊
尚すべきだし、その中でしょんぱりと成長
していく主人公に尊敬すべきだと思いました。
この映画はこれから人生する自分たちに
の映画は絶対に忘れてはいけないものだと
思います。

今回、このビデオを見て、人は誰かに支えでもらおなって生きていけないと、うつむかわりました。その人とたしえ別れてしまったとしても「また公が会おう」と、うつ思ひはみんな思って、うつと思ひます。

主人公のことを見ると、主人公はいつも3ついた人に助けられて、いたなあと、思ひました。その優しい人と会ったのも一つの出会いでした。その人ともめたりやまくねったりします。でも「また会おう」と思ひます。この人ともめたりやました。モラーの思ったのは成長です。初めは友達にうそをついた所から始まったけど、最後は人のためになんかから了解をもらいい人のために行動して、いたのでとても成長していました。

このビデオを見て、人に優しいなあと思いました。ぼくも始めて、耳をささいで聞いたり、目をささいでしたりして聞きました。これからは人の不自由な人のことも考えて、うつむきたいです。

僕は、この映画を見たのが内容ではなく、パリアフリーで上映されていました事についてです。

僕は、目を閉じてみたり、耳をふさぎたりしてこの映画を見たんですけど、パリアフリーのおかげで、目を開けてる時、耳をふさぎがない時と、ほとんど同じように見る事ができました。パリアフリーという機能は良いなと思いました。

僕は、今まで人との関係で大きく人生が変わると思ってりませんでした。でも、この映画を見て、人と真剣に接すると、自分自身の気持ちが何事にも良い方、良い方に行事する事に気づき、僕もどんな人でても、真剣に接することごく、自分が成長するという事を勉強しました。

特に、この映画で思ったのは、一人一人から学ぶ事がちがって、いる事に気づきました。僕自身今後、その人に何を伝えてもらおうか、考えながら、中学生生活、高校・社会人を生きようと思ひました。

ぼくはこのまたかなを見つめず見じたことはバリアフリーがつくりましたことです。始めようから早く見入はやかるなと思いましたが、実際に目をらせていたり耳をふさぎたりじめると、バリアフリーがよりと全く理解ができないということに気が付きました。えういう誰が何とも理解するといつ所が僕がまたかなし氣に入つた一つの理由下もあると思います。はじめはうそつきで見えて、ゆりたつた和せも、この旅をえてすごく成長していったと思ひます。

早くがこの映画をサブ思つたのはほんの大きいもうから、親にまぜうきをつけて大変なことになつたのでますかうさ子もつかないこと。

和せはこの旅で色々なことがありました。いい青年から大人に変わったと思ひます。和せは誰にもうきをつかりいと思うし、この旅でうきを復して色々の人とやれることがうきと見りました。

ほくも手せみたのに食い人となります。

この映画を見て、人と出会うことの大切さを学びました。はじめは、嘘をついていた和也が、いろいろな人と出会ううちに成長していきました。僕は、人と出会うことの大切さを考えていなかったけど、これから、人とのつながりを大切に考えてこうと思いました。

この映画はバリアフリーという形で見ましたが、僕自身、目をつぶってたりしてみると、全然違うことに気付きました。僕は健康で不自由もなく済んでいます。なので体の大切にしたり、精一杯生きようと思いました。

何をやろうとするにしても、精一杯やるだけが結果が変わり、人のためにすることの大切さがわかりました。

この映画で自分を考え直す良い体験となりました。

ありがとうございました。

まず作品の特徴としてヘリタフリー(=、
で)と云って自分で自分としてはこのような作
品を観るのは初めてだが、だが、より多くの
人に見てほしいといふことででも工夫も
これまででし、製作するため費用も共かし
てくれる人がいて出来上がりでもうだつて
と思うと、そこでも工夫がされてる事を
関心した。

この作品での内容に関しては、最初はオナ
ヤラケボーイだった成いろいろな人と接っ
てしまふうち大人としての階段が一々
上がれていく。その内、自分の刻である
ものに気付けてきたので、あの幼い子は
も母親と接して、自分の力で問題をへ
けつが出来たはしいと達成感れる立場に
なったところで、自分にふり返る時
と、今までいろいろな人と接してきて
やはり少し好き嫌いが出来てしまひ
少し、それが他の人のからかいで字はうと
する気持ちだけではと思つて改め
て考え直し、実行していくに。。。

この映画を通じてとても大切に思えた事
は、言葉の大切さ席りました。

映画の題名にもある通り和也が旅をして会
つて子たちにまた会おうと言つてもら
つていたところがとても感動しました。
人休みんな良い言葉を言ってもううれ
しくなるで居ります。この映画で一番物語
が長かった柳下さんのところでは、自由に
喋りて語っていました。柳下さんは和也の
ことをよく知り、和也に大切なことを教え
ていたところはとても印象的でした。

この映画はバリアフリーの映画で何か障害
がある人のためにこの映画をケして下さる
ことはいいとハラ見ハづくられたと思ひ
ました。日頃、目につけないところから
じかして、親切な人があると便りました

それから、言葉の大切さ、親切な気持ちを
持てる人間になりたいです。

この映画はバリアフリーだ。たのて、最初は少し新しい感覚で慣れなかつたけど、途中から目をつぶつたり、耳をふさいだりして普段とは違う感覚で見る事ができました。

僕がそういう風に見て感じた事は、普段見ている世界とは違つて、音や光が無いとこんなにも不便で、物事を想像しにくいくんた、という事です。

今、僕は特に何の障害も無く暮らしていくけど、僕のような人だけではなく、障害をもつて生活している人もいるという事を改めて知つておかなければならぬと思いました。また、これからもより一層そういう人たちに気を配つて生活していきたいと思ひます。

映画の内容は、今まで見てきた映画とはまた違つた新しい感じで、とても面白かったです。

原作の方も機会があればぜひ見てみたいと思ひました。

自分を見つめ直した時に、思う事はいつも同じだ。自分の生き方の正しさについて考えてしまふ。

今回「またかな」という映画を見て真に考えるのは正しさを人からではなく自分自身だと感じた。本当に大切なのは正しからうかではないと思うところになつた。

自分は人に負けうのが少らつた。たゞボーッで勉強でも自己主張だけはやがて性格だ。たゞだが、この映画を見て変わった。勝つ事が全てだとは思つてゐた。しかし、本当に自分の生き方はそこには無く、たゞ本当に自分の生き方は正しさではな川ときたらな、気が付くせてくれた。正しい生き方なんて無いのか、生き方は人をもぞも自由なんだよ。その自由の幅を広げてくれるのが出会ひたいう事も教えてくれた。

こからはどんな人に今までいました。たゞこのせに完やすせんむじいびいのたから。

映画を見て思ふことはいろいろあります。まずはバリアフリーでことです。耳が悪い人でも見れる映画なのでとても二つと思ふました。バリアフリーの映画がいい、ぱり出でらるいなと思ふました。オリエンピック、パラリンピックといわれる方に体の不自由な人も同じように同じモテきるようになつてほしいと思ふました。映画の内容は知せん気持ちは何となくわかります。さういうをついてしまうとじんじんときくなつていきます。ずっとそれをつけていかないといけません。人を亡ますだけではなく自分を亡ましてしまっては絶対よくないと思ふます。又、やはり人は1人で生きているのではなく色々な人に支えられて生きていくのがと思ふました。ぼくはこれからまわりの人へ感謝しながらうそをつくことなくやんばつて生きていきたいと思ふました。

ぼくは、「また亮平が会ううを誰もが言つた
を観て、人は変わるものんだなと思いました。
なぜなら、最初の方の和也と最後の方の和
也が全然違つたからです。最初の方の和也
は、自分から何もできなかつたのに、最後
の方は自分でやんと生きていけそう
な人になつてしまつたので、人との出会いは大
切なんだなと思いました。バリアフリーの
映画は初めてだつたので、少し変な感じが
しましたが、目をつむり、聴き入ると、
じつは分かりやすくておどろきました。障
害の人にはとてもありがたいものだなと思
いました。亮平は最初はとてもいやな人だ
なと思ってついたけど、最後にはとても優し
かったので見直しました。和也と会つたみ
んなは少しおかしいところもあるけど、
みんな優しくていい人だつたなと思いました。
けど、亮平の家族はとてもいやな人で
いた。僕も和也や亮平たちのように優しく
なりたいです。

今回、この映画を観て、バリヤフリーの大
切さなど色々なことを学びました。

僕はこの映画と一緒に、たこには「うそ
をつくりはいけない」ということです。1つ
うそをつくと、そこから、2つ、3つ、4
つ、というう事が増えていき、周囲への誤解は
増えたり、信用などが減っていくこと。
ここで思い、僕はこれからも全員にうそは
つかないがこうと強く思いました。

もう一つ思、たこには、バリヤフリーで
身体に障害のある人への心配りや気づか
はれて大目にとらえてます。僕は、町
中を走る身体に障害のある方に出会ったと
きは、心良く対応しようと思いました。

今回の映画を観て、自分自身にも段々つ
づけられて、見れてとても良かったと思
います。

つまらない嘘から始まり、嘘と現実に
ようとする。多くの主人公に共感(?)した
。た。ついで嘘はここまで大きくなかった
僕のようの経験があるからだと思う。
主人公は最初周りの人間にも嘘つまだと思
われていた。しかし、飛行機を逃げたりと
からずなり、帰る道中様々の個性的な人物
に出会い、助けてられ、助けて成長していく
のが見てとれてしまうが、た。田中さん
は人は先に動くところだと教わった
とが、柳下さんが体調不良の時にと、
にびつけるのを見とれた。別れ際に、田
中さんと初め、田中さんの別れた夫、柳下
さん、潤ちゃん、りえ入い圭と主人公
が少しづつ変わっていくのは少し感動した。
最後、昔の主人公を似ていて、嘘をうそつ
づりうそうへいにお母さんは別れと告げ
てくよう諭した時に、主人公が教わっても
うう側がう教えう側に変身、人のを感じた。

今回の物語では、かずやがつをつくと
こうから始まりました。僕が今回この映画
を通して得たことは人の温もり、人との接
がりの大切さです。まず初めに、かずやは
旅をする上で出会ったのは田中さん。この
方がからは人より早く行動すること、見返り
を求めるはいこと、何でも積極的にすること
を学びこの田中さんから息子にプレゼント
を届けてほしいと言われ、かずやは静岡ま
で行きました。そこで出会ったのが理容室
のおじさん。この人がからは人の優しさ、そ
して次に出会ったのはトラック運転手のや
まとさん。この人がからは人の自由さにつり
て学びました。この今まで出会った人、全
員がかずやに伝えてるのは「また会おう。」
という言葉です。僕は、この言葉にすこく
何か胸の内にくるものがありました。また
会おうと言われるだけで心がすごく楽にな
ります。今回、この映画に出
会えて、人の温もり、人との接がりの大切
さ以外にも色々な事を教わったそんな物語
でした。

二の映画を見た際、大事な人との出会い
人生が変わると、う事です。二の映画
は自分自身を真の自分へ成長する爲
の内容でした。今自分に起きかえてみ
る、もし自分が今の学校に入、2年生か
った、もし自分が今の部活に入、2年生
が大いと思ふと今自分は自分がと思
う。自分で成長させることで、先生や友達
との出会いは無いかがます。そして何故
人生が変わらなかったのか、自分、成
長するかがます。何が一つの物事にかけ
る考え方が、達成感達、2<3が5です。
3の考入六ヶ月後から間違ひはどうかは別に
レ2年に7月までの道路、自分の将来の姿も
全く異な、2<3と思ふ事。二年生、2
二の映画を見て事が出来て考えた事が出来
ました。今后も人と出会いで自分が変わ
る2<3と思ふ。

旅の中心色んな人々と出会い、それがわれ
と出会いで場所で色々な事を気付かれて
主人公。最初は嘘で旅に行くことが決まつ
て主人公は嘘をついてことばりが当たり、
財布を盗まれ、飛行機を逃し、そして友達
には再び嘘をつく。貝の鎖だが、旅
の途中に出会う人に売られ、最後には無
事に帰ることができます。僕がこの映画を観
て気付かれていたことは「出会い」です。主
人公が苦しい時、ツライ時は出会いの人々
サポートしていくのを観て、人との出会い
って本当に大切だ。この気付くことから
手した。しかも、出会う人をお金だけに個人
的な事情がある人達ばかり。彼らの助けられ
てくれる、人の優しさ、温かさというの感じ
ました。今から大学生活がどう/人旅を
する時や助かると思います。その時に出会
て人々と深い仲を育むけるようにしていき
ます。この度は自分の人生に開かる映画を観
れて光榮です。

この作品の中には、いくつかへんに残った場面・言葉がありました。例えば、「他人のせいにするか、自分のせいにするか、です。人は何か失敗すると、言い訳をしたり罪を逃れようとして他人のせいにしようとします。しかし、それでは何にも解決しないし、誰の得にもなりません。じゃあどうすればいいの?」と。僕が考える答えは、自分がやった大事は他人のせいにするのではなく自分で責任を持つということです。でもそれは、簡単な事ではないと思います。かといって責任を持たないわけにはいきません。

自分は今、何か失敗すると言い訳をし、他人のせいにして何とか逃げようとしています。駄目だと分かっていながら古してしまります。なのでこの機会に自分がやった大事に責任を持ち、自分で自分で解決していきたいと思います。うすねば、自分に上り得な事が起こる気になります。とても面白く良い作品でした。原作も読んでみたいと思いました。

今回「年を以て会おう」と誰もが言
なき限り、今の自分も初めての香月和也と同
じようは自分自身や周りにウソをついて
樂むがうつといけない人、今の高校生活
が将来の自分はどう本當に良い物にする
どうに扱われているか、を考え直すことか
ら始めた。今の自分が親や先生や友達、たゞ
二人の人の支えがある（高校に通えた）。
語彙力も古り、今生きている。けれど
人生をあたり前に感じてしま、云々の自
分や見られては嫌だったり、と自分に
甘之がある道を選んでしまった事が悪い反
せでなく人とあると思う。けれど今日この映
画を観る機会を作、でも云々気づくこと
ができると思う。今回の映画を自分の将来
以後にどう活かせるかは自分次第だ
けれども、向に進めるどうに取り入れ
たいと思うし、これから出会う人たちにも
今回学んだ事を伝えれるようにしたいと思
う。

僕は今までいろんな人に出逢ってきました。そしてその人たちに支えられて今のおかあります。自分の面鏡はもう少し学校の先生達、友達などを下く人の人に支えられて今僕は過少していきがちだといふことを改めて感じました。その人たちに何か恩返しができるときには自分では山から海へ飛び出す自分が語るところ以上大きな人たちと恩返しで生きようとした時にとても喜んでいました。主人公は一人旅の中で多くの人を出逢い、その主人公が「天下むす金が3」と言つていました。僕も天下会いたいと黙つてく中で人が一人で力相手を3と、今後の人生を生きていこうと思ひました。高校卒業して下学に行。7、下人たる、2、このからまじでまだたくさんの人に出逢い支えられて生きていこうと思うので、一つ一つの出逢いに感謝して、この経験を大切にしていこうと思ひました。

今回自分は「また似つかいと譲りが言
うT₂」を見せてもらいました。主人公はT₂く
さんの人と関係でハック中にT₂くさんの大
切な事に気がついていました。宿元は人には
色々話に合ってT₂くさんには何でどうか思
て可木ほんの力、何か悪いくそが起きました
とまじめんな感じで自分の自分へ走ります
その力をもつてT₂くさんには得るこ
とができなかつてT₂くさんと尊べきT₂。それ
から自分も今まで世話を守ること一人へ必う
にこう思つてT₂くさんへT₂。そして自分方
一番感じたはT₂くさんとのつながりといふの
は本当に奇跡的過去のことを一度T₂くさんとT₂
でこうして自分は今まで一人で自分が
いきましょで重く呑んでしませんでした。
今後はこの映画を見て感じたこと活かし
て人に接し方を教え、T₂くさんとのつながり
を大切にして過ごしてT₂くさんと思いまし
T₂。

映画「また会ふ」を書いた言
志白を見た。自然と喧嘩の主人公、香田
和也と自分と黒川介とで観た。自分
がいました。主人公の話を聞くと、自分
は彼が成長していく様子が山ほど見えた。
は多くの人の出会いがありました。
今日は「映画で見て私は「自分」だ
うな在り方の人が多い。自分自身が
成り立つのも大事だと同時に、他の人や
映画などの「自分が誰か」としての在り方
人達の「出合」の大切さにうなづく僕文
間3年生私の感じました。
私はとてて自分を作り上げる。自分
りがあると同時に、周りの人とは、自分
は、周りの人の「自分」を作り出すと
いうことをだと私は思いました。人の「自分
」を作る人の「自分」は永自身。つまり、
和達は周りの人と支え合って生きていかね
ばならぬ。というのです。その尊
い本、「出会い」への感謝をした。そ
れを私は、「映画を見て書いた」。先

この作品を見て、魅了的な大人の人達や自分の人生を一所懸命に生きている姿に感銘を受けました。

僕は中学一年生のときに部活に入りましたが、勉強も特にまじめにやることもなく自堕落な生活を続けていました。

三年生になるとからクラスの友人がきて、初めて部活に入り色々な人たちを見て、今は自分の目標をもつよう努めています。

田久公の香月和也も僕と同じく色々な人達と会い、その人達のおかげで変わってしまったと思いましたし、僕も部活に入り、目標をもつてがんばっている人たちを見て少し変わりました。

今回の機会で、トを変えてくふるみは、多いのの人たちだと感じたことを再確認できたので、これからも目標となる人を見つけ、将来は自分が人の目標になれるようになりたいです。